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Sitzung des Ausschusses für Stadtentwieklung und Verkehr am 7.9.2023
Einwohnerfragestunde Teil 1

Ich bin Bürger der Stadt Norderstedt, bin mit der Veröffentlichung meines Namens
einverstanden, nicht jedoch mit der Veröffentlichung meiner Anschrift.

Fragen zu

TOP 8 B 23/0270 /Neuaufstellung der Regionalpläne, Beteiligungsverfahren

Gem. Beschluss des Ausschusses für Stadtentwicklung u. Verkehr vom 6.10.2022 hatte die
Stadt im Vorgriff zur Auslegung des Regionalplan-Entwurfs den Antrag gestellt, die
Siedlungsachse im Bereich Garstedt so zu erweitern, dass eine Nordport-Erweiterung
Richtung Norden in die Garstedter Feldmark hinein ermöglicht wird.
Mit Ausnahrne der WiN-Fraktion hatten alle anderen Fraktionen für diesen Antrag gestimmt.
Eine umfangreiche Stellungnahme des BUND kam zu spät, da die Entscheidung bereits in
einer Vorbesprechung zwischen Stadtverwaltung und Fraktionen - unter Ausschluss der
Öffentlichkeit - gefallen war.

;
Die Landesregierm\f hat diesen Antrag nun zum Anlass genommen, weit darüber hinaus zu
gehen. Danach soll' Siedlungsachse im Planentwurf nach Westen (Richtung A7) und
Richtung Norden so weit verschoben werden, dass die Garstedter Feldmark als seit
Jahrzehnten geplantes Landschaftsschutzgebiet zukünftig bis knapp unterhalb der Moorbek
nahezu vollständig als Baugebiet ausgewiesen werden karm.

Lt. Beschlussvorschlag für den Planungsausschuss soll diese Planungsoption zu Lasten der
Garstedter Feldmark hingenommen werden.

Ich frage deshalb die Verwaltung und alle Fraktionen,

1. Welchen Stellenwert hat die Garstedter Feldmark noch für Sie als ursprünglich geplantes
Landschaftsschutzgebiet?

2. Welche Anstrengungen hat die Stadt in den letzen 10 Jahren unternommen, um bei der
UNB des Kreises Segeberg eine Unterschutzstellung als LSG zu erwirken?

3. Wie wollen Sie der Norderstedter - und insbesondere der Garstedter - Bevölkerung
erklären, dass zukünftig ein für Norderstedt wichtiges Naherholungsgebiet verloren gehen
wird?

4. Wie begründen Sie, dass für vermeintliches Wirtschaftswachstum trotz Klimakrise,rund
Biotopschwund ein großer Landschaftsbestandteil mit hoher Bedeutung für den Klimaischutz
(vgl. Klima-Analyse Norderstdedt 2014 /2017 ), den Wasserhaushalt und die Biodiversität
verloren gehen wird ( vgl. Umweltbericht FNP 2020, Planungsbüro Dr. Michael Koch).

Ich bitte die Fraktionen um mündliche Beantwortung. Die Verwaltung bitte ich um
schriftliche Beantwortung.

Dr. Herwig Niehusen


